

Reportan la caída de seis árboles en el sector San Andrés de Collipulli

EMERGENCIAS. Personal de Carabineros ayudó al despeje de la Ruta R-35. En paralelo, el municipio hizo entrega de fardos para alimentación animal.

Eduardo Henríquez O.
 cronica@australtemuco.cl

Las inclemencias del tiempo no dan tregua a las instituciones y organismos de respuesta de la Región ad portas de la llegada del invierno. Ayer, luego de una noche de viento y lluvia, se produjo la caída de seis árboles en el sector San Andrés de Collipulli, emergencia que fue atendida por personal de Carabineros, la cual se ocupó de despejar la Ruta R-35 que se había visto interrumpida, momentáneamente.

En la misma comuna de la Provincia de Malleco, y producto de las afectaciones producidas por las recientes emergencias, ayer, equipos del municipio se desplegaron para llevar ayuda a habitantes de las localidades de Quilquihueco y Santa Luisa, particularmente alimentación para animales de crianza.

Se trata de la distribución de 300 fardos destinados a bovinos y ovinos que se han visto complicados dado que las recientes precipitaciones inundaron praderas utilizadas para el pastoreo.

“La entrega de estos fardos es posible gracias a los recursos propios del municipio, y al compromiso de la administración local con el bienestar de la comunidad rural y sus necesidades. Con

“Con esta iniciativa esperamos que nuestros vecinos puedan enfrentar de mejor forma las inclemencias climáticas y la escasez de alimento para su ganado”.

Equipo de Operaciones y Emergencias de la Municipalidad de Collipulli.

esta iniciativa esperamos que nuestros vecinos puedan enfrentar de mejor forma las inclemencias climáticas y la escasez de alimento para su ganado. Sabemos que la situación actual es complicada, pero trabajando juntos podemos superar las adversidades”, precisa el equipo Operaciones y Emergencias.

SIN SUMINISTRO

Hasta ayer, la situación regional daba cuenta que la emergencia no ha terminado y presenta un reto permanente para las autoridades locales y regionales.

De ello da cuenta, por ejemplo, el más reciente informe de la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC) que informa de la existencia de 3 mil 872 clientes sin servicio o sumi-



PERSONAL DE CARABINEROS ACUDIÓ A LA RUTA R-35 DEL SECTOR SAN ANDRÉS PARA AYUDAR EN EL DESPEJE DE LA VÍA PARA NORMALIZAR EL TRÁNSITO VEHICULAR.

2

avisos meteorológicos ha entregado la Dirección Meteorológica de Chile en las últimas horas que afectarán a la Región.

nistro. En tanto, “en estos momentos, un 99.5% de los clientes del país está con servicio eléctrico normal”, acota la institución.

Aviso meteorológico

● En las últimas horas, la Dirección Meteorológica de Chile ha publicado dos avisos meteorológicos para las regiones de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos. El primero dice relación con la probabilidad de tormentas eléctricas para el litoral, cordillera de la costa y Valle (en el caso de la Región), que pudieran extenderse hasta la tarde de hoy. El segundo aviso se refiere a nevadas normales a moderadas en corto período tiempo hasta la madrugada de hoy, en algunas zonas, debido a la presencia de un sistema frontal frío que afectará a esta parte del territorio nacional.

FOTO: CEDIDA